



La marca americana de grúas, Link-Belt, también se hizo presente en CONEXPO.



Una de las novedades de JCB fue la Hydradig, una excavadora sobre ruedas capaz de acceder a los lugares más complicados.

emisiones, el primer apisonador de batería y cargador de rueda eléctrica en la industria. Cabe resaltar que en este 2017 Wacker Neuson cumple 60 años de negocio en los Estados Unidos y 50 en Canadá.

Hugo Arce Sánchez, presidente regional para Latinoamérica, comentó que para el mercado latinoamericano se está lanzando una excavadora Wacker Neuson, la cual se complementa con sus minicargadores y con toda la línea compacta. “También estamos lanzando rodillos de 5 y 7 toneladas y con generadores”, aclaró.

ZAPLER MONTACARGAS

La empresa peruana Zapler Montacargas estuvo presente en CONEXPO a través de sus gerentes Ivan y Dahx Zapler fortaleciendo sus relaciones con las marcas que en Perú representan como la americana Link-Belt, de grúas telescópicas de mucho prestigio; Kobelco, una empresa japonesa de excavadoras y Palfinger que es la marca número 1 de grúas articuladas con una participación de 45% en el mercado peruano, siendo la meta alcanzar el 50% en los próximos dos años. Cabe resaltar que este tipo de grúas son muy versátiles ya que pueden usarse para cargar pesos, transportar mercadería, en trabajos de saneamiento, etc. Se pueden instalar en distintos tipos camiones.

El director de Zapler, Ivan Zapler, manifestó que: “la idea de venir a

esta feria es para afianzar los lazos con nuestras marcas representadas y también con los dealers y técnicos de las fábricas. Siempre pensamos en aumentar nuestra cartera de productos para brindarles a nuestros clientes en Perú una solución completa”.

Otros lanzamientos JCB

La marca británica JCB, representada en el Perú por Dercomaq, llevó sus más recientes productos e innovaciones, apuntando a nichos específicos en el negocio de maquinarias.

Uno de los productos más llamativos fue el Hydradig, una excavadora sobre ruedas capaz de acceder a los lugares más complicados gracias a sus reducidas dimensiones, aumentando la velocidad del trabajo que tendrían que realizar más de una maquinaria de mayor tamaño.

Otra de sus novedades más recientes fue el minicargador telescópico Teleskid, que resalta por llevar un brazo más extenso que el resto de minicargadores, para ganar en alcance, altura y capacidad de carga.

Su recién estrenada línea de plataformas elevadas Access también fueron de gran interés para los asistentes, pues se trata del ingreso de la marca -después de dos años de investigación y desarrollo- a este segmento y que en un comienzo contará con nueve modelos debidamente segmentados.

Por último, JCB mostró dos productos innovadores en sus respectivos segmentos: la excavadora JS131 de 13 toneladas que puede ahorrar hasta un 10% de combustible y reducir de esta forma al mínimo las emisiones contaminantes, sin necesidad de componentes que reduzcan dichos gases, y la miniexcavadora 45Z-1, que se presenta como el de mayor capacidad por debajo de las 4,5 libras de peso neto, gracias a su capacidad de carga de hasta 6,3 toneladas.

WIRTGEN GROUP

La gran marca alemana, representada en Perú por IPESA, mostró las máquinas y tecnologías innovadoras para la construcción y el saneamiento de carreteras. La extracción y el tratamiento de minerales útiles y materias primas minerales, así como para el reciclaje de materiales de construcción, se encontraron en el foco de la atención.

Seis fresadoras en frío, una extendidora de encofrado deslizante, así como una máquina para el tratamiento ulterior profesional durante el extendido de concreto, se estrenaron en Estados Unidos en la Conexpo-Con/Agg 2017.

Los visitantes de la feria pudieron disfrutar de tecnologías innovadoras en las máquinas y reglas de extendido de Vögele. La SUPER 700-3 representó la Mini Class. Además, se pudieron contemplar las extendidoras nuevas de diez pies SUPER